



El martes, 26 de noviembre, a las 17.30 horas en la Bodeguita de la Casa Cerdeña, tuvo lugar dentro de los actos que conmemoraron el Día Internacional contra la violencia de género, el fallo del concurso literario “Educando en igualdad”, al que podían presentarse trabajos realizados por jóvenes alumnos de los dos institutos del municipio.

El acto contó con la presencia de la Concejala de Igualdad, Áurea Mauri, encargada de entregar el premio a la ganadora del concurso literario “Educando en Igualdad, contra la violencia de género” que en esta ocasión recayó en la obra titulada *La Igualdad de las Mujeres y los Hombres*, escrito por M<sup>a</sup> Dolores Martín Tavío del IES de San Bartolomé. La ganadora recogió el premio de manos de la edil municipal, consistente en un vale de 100€ para material escolar. Áurea Mauri, felicitó a la joven ganadora, destacando la calidad del trabajo presentado.

[Ver galería de fotos](#)

[Ver video](#)

Escrito por Gabinete de Prensa  
Jueves, 28 de Noviembre de 2013 08:17

---

A continuación se proyectó la película “Ellas” del director David Baute cedida por el Circuito canario de cine “Islas de Cine”.



La igualdad de las mujeres y los hombres

Todas las personas somos iguales si somos hombres o mujeres, niñas o niños. Yo soy una niña de 12 años y siempre he pensado desde pequeña y mis padres también me lo han inculcado que todas las personas somos iguales. Por eso hoy 19 de octubre estoy escribiendo sobre la igualdad de las mujeres y hombres.

Poesía

Hombre o mujer

qué más da

lo importante es la igualdad

y a los pequeños

se lo tenemos que inculcar.

Mi mamá

y mi papá

de la mano van

con la tarea del hogar

y enseñándome a respetar

en ellos he visto la igualdad.

El hombre dice yo soy camionero

Escrito por Gabinete de Prensa  
Jueves, 28 de Noviembre de 2013 08:17

---

qué más da

camionera puedo ser

siendo mujer.

Mi mamá me parió

pero junto a mi papá me educó

por eso les agradezco

a los dos

mi educación.

El hombre y la mujer

de la mano

van respetando

y buscando la igualdad.

Un hermoso día será

cuando todos respetemos la igualdad

y hagamos el bien y no el mal.

Cuánto tiempo más

ha de pasar

para que en este mundo

se haga la igualdad

entre el hombre y la mujer

¡qué más da!

Desde mi poesía

quiero gritar

Escrito por Gabinete de Prensa  
Jueves, 28 de Noviembre de 2013 08:17

---

a todas las mujeres

¡qué nunca se dejen maltratar!

por esos hombres

llenos de odio

que a tantas mujeres

han matado ya.

Contra eso tenemos que luchar

unidas todas las personas

lo podemos lograr.

Si un hombre y una mujer

se pelean por la igualdad

tienen que reflexionar y recapacitar

para no hacer más veces el mal

y así poder evitar pelear.

Los hombres y las mujeres

por los mismos derechos

unidos tenemos que luchar

estoy segura

que un mundo mejor

se conseguirá

¡Luchemos por la igualdad!

Mamá, Papá gracias por

criarme desde la libertad.

Escrito por Gabinete de Prensa  
Jueves, 28 de Noviembre de 2013 08:17

---

En cada abrazo

que les doy

siento la igualdad.

Gracias de verdad

Anoche soñé que un mundo

de igualdad iba a llegar

y así hombres y mujeres

tendríamos más libertad.

Una flor

un abrazo

Un gesto

de sinceridad

Para que

los hombres

y las mujeres

vivan en igualdad.

¡VIVA LA IGUADAD!